

# Journal de Roubaix

## Quotidien de Roubaix-Tourcoing et de la Région

ABONNEMENTS

|                                   |         |
|-----------------------------------|---------|
| Nord et départements limitrophes  |         |
| 3 mois                            | 60 fr.  |
| 6 mois                            | 100 fr. |
| 1 an                              | 180 fr. |
| Autres départements et colonies   |         |
| 3 mois                            | 65 fr.  |
| 6 mois                            | 105 fr. |
| 1 an                              | 185 fr. |
| Compte chèques postaux : Lille 67 |         |

**BUREAUX**  
 ROUBAIX - 25-27, Grande-Rue, Tél. 2722.  
 TOURCOING - 22, rue Carnot, Tél. 477.  
 LILLE - 11, rue Faidherbe, Tél. 557-31.  
 HAINES - 28, boulevard Faidherbe, Tél. F. 17-24.  
 MOUScron - 105, rue de la Station, Tél. 1-44.  
**ANCIENS DIRECTEURS :**  
 Jean Robens  
 Alfred Robens  
 Madame Alfred Robens



M<sup>lle</sup> LEGNEAU (à droite), surintendante honoraire de la maison d'éducation de la Légion d'honneur, à Saint-Denis, à qui le général Brécard a remis la rosette d'officier de la Légion d'honneur, pour les éminents services qu'elle a rendus pendant trente-cinq ans à la tête de cette institution. (Sipho)

## 1.261 prisonniers de retour à Compiègne lundi

« Nous revenons travailler au redressement de notre pays et au rapprochement de la France et de l'Allemagne », dit le CHEF DE CONVOI.

Le 26<sup>e</sup> train de prisonniers libérés au titre de la relève et arrivé à Compiègne lundi après-midi. C'est le plus important convoi de la première série.



Le chef du convoi, l'adjudant Lemaire, repondit en ces termes : « Au moment où nous retrouvons le sol de France, à l'heure où nous allons nous séparer, pour regagner nos foyers, je veux, au nom de tous les prisonniers de ce convoi, remercier ceux à qui nous devons d'être ici. D'abord, le chancelier du Reich qui a consenti à nous laisser revenir, ensuite, et de tout notre cœur, nous adressons nos remerciements à M. Ganne, le chef du gouvernement. Le chef du convoi, l'adjudant Lemaire, repondit en ces termes : « Au moment où nous retrouvons le sol de France, à l'heure où nous allons nous séparer, pour regagner nos foyers, je veux, au nom de tous les prisonniers de ce convoi, remercier ceux à qui nous devons d'être ici. D'abord, le chancelier du Reich qui a consenti à nous laisser revenir, ensuite, et de tout notre cœur, nous adressons nos remerciements à M. Ganne, le chef du gouvernement. »

## « Ça marche très bien !... »

Pour me consoler de n'avoir pas touché d'huile, ma crémière ma confié gravement : « Ça marche très bien en Afrique du Nord. » « Nous avançons en Russie », m'a assuré la duchère, qui arbore aux doigts et aux oreilles pour une petite fortune de purs diamants. « Quant ces honorables commerçants, partisans intéressés de l'ordre et de la propriété, affirment que « ça marche bien » et que « nous avançons », vous avez tous compris comme moi-même qu'il s'agit des Américains en Tunisie, des Anglais en Tripolitaine, des Français en Algérie, des Russes en Russie. Depuis le début de novembre, une extraordinaire euphorie a empoigné nos compatriotes gaullistes ainsi que tous ceux qui, pour établir leur patriotisme intrinsèque, estiment indispensable d'afficher une débordante zénonphie. Eisenhower plétine à la frontière algérienne, Rommel s'accroche en Tripolitaine, les contre-attaques allemandes bousculent l'offensive soviétique à Weliki-Luki et sur le Don, l'incompétence des stratèges alliés éclate sur tous les fronts, mais rien n'ébranle la confiance aveugle des « va-t-en guerre » de 1939, insensibles à toutes les morsures que leur infligent les événements. Au moins, cette satisfaction inaltérable est-elle partagée par les intéressés ? Il n'en est rien. La presse soviétique marque son mécontentement de la stagnation des opérations américaines en Afrique. De son côté, le « Daily Mail » constate que « toute la côte, de Bizerte à Tripoli, est au pouvoir des Allemands, et que les voies de communication sont aussi sous le contrôle de Rommel et de Nehring ». Il insiste que « c'est, de la part du commandement, un triste jeu que celui qui consiste à masquer la vérité au public anglais. Tot ou tard, celui-ci finira par tout savoir. » « La campagne d'Afrique du Nord, considérée, ne nous permet pas de fonder de bien grands espoirs sur notre aptitude à mener à bien une fusion affective de l'Europe. »

## La destruction d'un convoi de pétroliers dans l'Atlantique

### LE RAVITAILLEMENT DE L'ANGLETERRE EN CARBURANT EST GRAVEMENT MENACÉ

Une déclaration du contre-amiral Luetzow

Berlin, 11 janvier. — Pariant dimanche au micro de la radio allemande, des succès remportés par les sous-marins allemands, le contre-amiral Luetzow a déclaré : « Le nouveau coup porté par les sous-marins allemands à la flotte pétrolière alliée, affecte non seulement la stratégie ennemie en Afrique du Nord et en Méditerranée, mais fait peser en même temps une menace très grave sur le ravitaillement en pétrole de la Grande-Bretagne. Cette nouvelle victoire de la marine allemande confirme, d'ailleurs, la crainte qu'éprouvent les Anglo-Américains en face de ce danger qui s'accroît chaque jour davantage. On peut trouver une trace de cette crainte dans les paroles et les écrits des experts d'outre-Manche et d'outre-Atlantique. C'est ainsi que le chroniqueur naval du « Daily Express » explique que les attaques sous-marines de

l'ennemi, loin de diminuer d'intensité, s'étendent à toutes les mers du globe. De son côté, l'amiral Stark a souligné que le problème de la guerre sous-marine était particulièrement sérieux pour les Alliés. Enfin, le commandant Brower, député conservateur à la Chambre des Communes, a déclaré dans un récent discours que la plus importante bataille, la lutte sur mer, n'était pas encore gagnée par l'Angleterre et que rien ne semblait indiquer qu'elle le serait un jour. Les répercussions sur la situation stratégique en Afrique du Nord

Berlin, 11 janvier. — La destruction du convoi de pétroliers anglo-américain dans l'Atlantique, offre un nouvel exemple de la collaboration exemplaire de la marine, de l'aviation et de l'armée allemande. La situation en Afrique du Nord et

particulièrement dans les régions frontalières de la Tunisie, avait montré que l'ennemi tendait avec acharnement à conjurer le danger que comportait pour lui le renforcement assuré de la position de l'Axe. Les observations faites depuis un certain temps sur le front africain prouvaient que les Anglais et les Américains préparaient une offensive et qu'ils cherchaient à amener d'urgence à pied d'œuvre le matériel indispensable et surtout le carburant qu'ils ne pouvaient obtenir sur place. Dans le même temps, la reconnaissance aérienne permit de découvrir aux Antilles un grand convoi de pétroliers en formation. Les sous-marins allemands firent le reste.

C'est la première fois dans l'histoire de la guerre navale qu'un convoi composé de bateaux-citernes est ainsi détruit par des sous-marins. La tonnage appliqué par le commandement de l'armée sous-marine allemande est, pour une grande part dans ce succès. On se souviendra de ce propos que le communiqué officiel parlait non plus d'une flottille mais d'un groupe complet de sous-marins. On hussa les époules à Berlin devant les affirmations de la radio britannique, dans ses émissions européennes, que les sous-marins allemands étaient dispersés par les forces alliées.

La victoire remportée par les sous-marins allemands, ajoute-t-on, est si complète que des répercussions sur la situation stratégique en Afrique du Nord ne se font pas attendre et que, notamment, l'offensive anglo-américaine devra, sans doute, être reniée.

Enfin, on fait remarquer à Berlin que les sous-marins qui ont arrêté le convoi avaient affaire à des forces d'escorte triples : destroyers, navires de surveillance, avions et avions.

(Lire la suite page 2.)

## Les Soviets paient cher leurs infructueuses attaques

624 chars détruits ou capturés en dix jours

Un poseur de mines roumain dans la mer Noire.

Quartier général du Führer, 11 janvier. — Le haut commandement des forces armées communique :

Dans le Caucase septentrional près de Stalingrad et dans le secteur du Don les attaques incessantes de chars soviétiques, qui ont subi de lourdes pertes, ont été repoussées au cours de durs combats où l'ennemi a subi des pertes considérables. De puissantes formations de chars allemands ont été engagées et ont infligé de lourdes pertes à l'ennemi. Des formations d'infanterie et de chars allemands ont anéanti des unités adverses.

Les combats autour de Weliki-Luki et au sud-est du lac Ilmen continuent. Le 10 janvier, des formations de l'armée ont détruit, capturé ou mis hors de combat, sur le front de l'est, 624 chars soviétiques. Au cours de nouvelles attaques contre la ligne de Mourmansk, les Soviets ont perdu une grande quantité de matériel roulant. Dans le port de Mourmansk, des avions de combat rapides allemands ont coulé un cargo de 4.000 tonnes et sérieusement endommagé un autre.

Le 10 janvier, les forces allemandes ont détruit un grand nombre de postes de combat ennemis, fait des prisonniers et capturé du matériel.

Les combats autour de Weliki-Luki et au sud-est du lac Ilmen continuent. Le 10 janvier, des formations de l'armée ont détruit, capturé ou mis hors de combat, sur le front de l'est, 624 chars soviétiques. Au cours de nouvelles attaques contre la ligne de Mourmansk, les Soviets ont perdu une grande quantité de matériel roulant. Dans le port de Mourmansk, des avions de combat rapides allemands ont coulé un cargo de 4.000 tonnes et sérieusement endommagé un autre.

Le 10 janvier, les forces allemandes ont détruit un grand nombre de postes de combat ennemis, fait des prisonniers et capturé du matériel.

(Lire la suite page 2.)

## La possibilité d'une grave crise alimentaire provoque une vive appréhension en Angleterre

Genève, 10 janvier. — Dans une interview accordée à un collaborateur du « Daily Mail », M. Hudson, ministre de l'Agriculture, a déclaré que l'Angleterre devait se préparer à livrer une nouvelle bataille sur le front intérieur.

Cette bataille, a-t-il ajouté, dont nous devons, à tout prix, sortir vainqueurs, est celle qui nous attend dans le domaine agricole. « Si nous sommes incapables de trouver un demi-million de cultivateurs en plus de ceux dont nous disposons déjà, une grave crise alimentaire très sérieuse pourrait surgir au cours de cette année. »

Cette tâche est d'autant plus longue et ardue que nous devons, par suite des pertes de tonnage que nous subissons et du grand nombre de navires qui doivent être remis à la disposition de l'armée, à concéder M. Hudson, devrait se rendre compte du tonnage exceptionnel que l'expédition africaine a coûté à l'Angleterre. »

## Un million de livres par jour « pour la dissidence »

Vichy, 11 janvier. — Dans une interview qu'il vient d'accorder à la presse, le vicomte Georges de Mauduit, qui, ainsi que nous l'avons dit, vient de rentrer en France après un long séjour en Angleterre où il a collaboré avec de Gaulle, a déclaré :

« En raison d'un accord conclu entre le gouvernement anglais et la dissidence française, celle-ci touche quotidiennement un million de livres sterling du gouvernement britannique pour l'entretien de la marine de l'aviation et de l'armée de terre. En dehors de ces fonds, les Gaullistes touchent, en outre, des subventions royales de la Ligue contre l'antisémitisme qui est financée par des Juifs riches du monde entier. »

(Lire la suite page 2.)

## Les Soviets paient cher leurs infructueuses attaques

624 chars détruits ou capturés en dix jours

Un poseur de mines roumain dans la mer Noire.

Quartier général du Führer, 11 janvier. — Le haut commandement des forces armées communique :

Dans le Caucase septentrional près de Stalingrad et dans le secteur du Don les attaques incessantes de chars soviétiques, qui ont subi de lourdes pertes, ont été repoussées au cours de durs combats où l'ennemi a subi des pertes considérables. De puissantes formations de chars allemands ont été engagées et ont infligé de lourdes pertes à l'ennemi. Des formations d'infanterie et de chars allemands ont anéanti des unités adverses.

Les combats autour de Weliki-Luki et au sud-est du lac Ilmen continuent. Le 10 janvier, des formations de l'armée ont détruit, capturé ou mis hors de combat, sur le front de l'est, 624 chars soviétiques. Au cours de nouvelles attaques contre la ligne de Mourmansk, les Soviets ont perdu une grande quantité de matériel roulant. Dans le port de Mourmansk, des avions de combat rapides allemands ont coulé un cargo de 4.000 tonnes et sérieusement endommagé un autre.

Le 10 janvier, les forces allemandes ont détruit un grand nombre de postes de combat ennemis, fait des prisonniers et capturé du matériel.

Les combats autour de Weliki-Luki et au sud-est du lac Ilmen continuent. Le 10 janvier, des formations de l'armée ont détruit, capturé ou mis hors de combat, sur le front de l'est, 624 chars soviétiques. Au cours de nouvelles attaques contre la ligne de Mourmansk, les Soviets ont perdu une grande quantité de matériel roulant. Dans le port de Mourmansk, des avions de combat rapides allemands ont coulé un cargo de 4.000 tonnes et sérieusement endommagé un autre.

Le 10 janvier, les forces allemandes ont détruit un grand nombre de postes de combat ennemis, fait des prisonniers et capturé du matériel.

(Lire la suite page 2.)

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste



LE MARÉCHAL GOERING (Belga-Press)

Berlin, 11 janvier. — Le maréchal Goering et M. Rosenberg ont fêté hier leur 50<sup>e</sup> anniversaire. Les journaux allemands soulignent l'importance de l'œuvre accomplie par les deux hommes d'Etat dans le cadre de l'Allemagne nationale-socialiste.

Le maréchal du Reich, Hermann Goering, est une des personnalités les plus attachantes du III<sup>e</sup> Reich national-socialiste. Le peuple allemand lui accorde une popularité dont peu de dirigeants ou chefs d'Etat peuvent se flatter. Popularité qui n'exclut pas la déférence ni l'admiration pour cet organisateur éminent, qui compte parmi les premiers compagnons du Führer dans la lutte pour la libération du peuple allemand.

On lui reconnaît un courage dont il a donné d'innombrables preuves pendant la guerre 1914-1918, qu'il fit comme aviateur, et qu'il termina avec le grade de capitaine, avec plusieurs victoires à son actif. Depuis l'avènement du Reich national-socialiste, le maréchal Goering a attaché son nom surtout à l'organisation industrielle et économique de la nation, faisant résumer avec maîtrise le plan de quatre ans qui équipa l'Allemagne comme au cours du monde.

Mais son plus beau titre de gloire, et celui qui lui vaut la reconnaissance du peuple allemand, est certainement la création de l'armée de l'Air, de cette Luftwaffe, dont il est le chef spécialisé, et dont il a su faire une arme incomparable, grâce à son expérience personnelle, à son énergie à toute épreuve, et à sa connaissance des hommes.

Ses théories sur la révolution politique du III<sup>e</sup> Reich.

Il a été l'entière confiance du Führer. M. Rosenberg a reçu de lui la haute charge de ministre pour les territoires occupés de l'Est. Son rôle est de réorganiser, sur le plan économique, et surtout agricole, les immenses territoires conquis, afin qu'ils concourent aux ressources de l'Allemagne et de l'Europe entière. Cette tâche implique, dans le domaine administratif, une œuvre immense. Il n'est pas jusqu'au domaine spirituel où M. Rosenberg ne doive agir sur les peuples soumis récemment entrés à l'idéologie communiste et à toutes les misères qu'elle a entraînées.

En Tunisie, sous sa direction, des attaques des troupes ennemies, capturé quelques armes et pris plusieurs prisonniers. Malgré le mauvais temps, les formations de l'aviation italienne et de l'aviation allemande ont couvert de bombes à plusieurs reprises les positions avancées de l'ennemi ainsi que des colonnes de troupes en marche. Elles ont aussi mitraillé. Cinq avions ont été abattus en combats aériens par des avions de chasse allemands.

Des attaques de l'aviation ennemie contre l'île de Lampong et contre Tripoli n'ont pas causé de pertes. Les dommages sont minimes. Près du cap San-Vito, près de Palermo, on a trouvé les restes d'un avion bimoteur anglais avec les cadavres de ses six occupants. Cet avion avait été abattu par la D.C.A. et incendié lors d'une attaque qui s'est produite précédemment.

(Lire la suite page 2.)

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

Anordnung des Militärbefehlshabers Bekanntmachung der Militärverwaltung

Ich habe wiederholt die Gelegenheit zu strafrechtlicher Abklärung von Schusswaffen gegeben. Wer heute noch unberechtigt im Besitz von Sprengstoff und Schusswaffen ist, muss als Terrorist betrachtet und behandelt werden. Ich fordere daher an : Personen, die ohne gültigen Berechtigungschein im Besitz von Sprengstoff und militärischen Schusswaffen (Pistolen aller Art, Maschinengewehre, etc.) sind, müssen sich mit Mündlichkeit bei den kriegsgerichtlichen Verfahren sofort erscheinen lassen.

Die Militärverwaltung gibt bekannt : Ruffige Kommunisten und Mitglieder von Terrorgruppen versuchen sich der Festnahme durch die Polizei dadurch zu entziehen, dass sie bei Freunden oder Bekannten, in Hotels, Gaststätten, in Anstalten oder bei Zimmervermietern, aber auch bei ihnen unbekannt Privatleuten, oft unter falschem Namen, sich verborgen. Es wird darauf aufmerksam gemacht, dass die Verordnungen des Militärbefehlshabers zum Schutz gegen bolschewistische Umtriebe vom 25. 8. 1941 auch die Begünstigung von Kommunisten und Terroristen mit dem Tode bestraft wird.

Die Bevölkerung wird deshalb in ihrem eigenen Interesse davor gewarnt, vorsätzlich oder auch durch Fahrlässigkeit Flüchtlinge Terroristen und Kommunisten in irgendeiner Form insbesondere durch Verbergung, Versorgung mit Lebensmitteln, Kleidung und sonstigen Hilfeleistungen zu unterstützen. Sie wird vielmehr aufgefordert, einschlägige Verdachtsgründe gegen Mieter, Wohnungsinhaber oder Gastarbeiter, umgeben der nächsten Sicherheitspolizei, die sich an den Feldpolizei oder Feldgendarmerie oder auch der landesbezogenen Polizei mitzuteilen. Vertrauliche Behandlung solcher Angaben ist gewährleistet. Auf die für die Aufklärung von Anschlüssen von höchstwichtigem Interesse sind die Verdachtsgründe in der Bevölkerung zu verbreiten.

Genève, 11 janvier. — Le B. B. C. annonce qu'un accord a été signé entre l'Angleterre et la Chine aux termes duquel la Grande-Bretagne renonce à tous ses privilèges extraterritoriaux.

Un accord identique est intervenu entre Tchoung-King et Washington. Ces accords consacrent, en outre, la renonciation des Anglais et des Américains à tous leurs droits spéciaux sur la propriété foncière et la navigation en Chine. Les dominions britanniques n'ont pas en ligne de compte, dans l'accord anglo-chinois.

Tokio, 11 janvier. — Le porte-parole du gouvernement nippon a déclaré que le Japon restituait les concessions et abandonnait les droits d'extraterritorialité à la Chine. Le Japon avait voulu marquer sa sympathie et sa compréhension à l'égard des revendications naturelles du gouvernement et du peuple chinois. Selon le porte-parole japonais, ces mesures touchent environ 600.000 Japonais résidents en Chine.

Berlin, 11 janvier. — Les pertes énormes des attaques bolcheviques en hommes et en officiers, au cours de leurs attaques massives, commencent à produire des effets aussi graves que les destructions de chars, de caissons et d'avions. Il est certain en effet, qu'une offensive menée en ligne hiver russe, inflige à celui qui l'entreprend, des pertes plus élevées que celles qui marquent les campagnes d'été. De plus, la tactique des Soviets qui lancent impitoyablement leurs masses d'infanterie dans le feu allemand, est cause de véritables hécatombes.

Peut-être symptomatique : en plusieurs secteurs du front, dans le Caucase notamment, on a trouvé ces jours-ci, parmi les prisonniers, des jeunes gens de 17 et même de 16 ans. Cela prouve que les Bolcheviques ont

Un poseur de mines roumain dans la mer Noire.

Quartier général du Führer, 11 janvier. — Le haut commandement des forces armées communique :

Dans le Caucase septentrional près de Stalingrad et dans le secteur du Don les attaques incessantes de chars soviétiques, qui ont subi de lourdes pertes, ont été repoussées au cours de durs combats où l'ennemi a subi des pertes considérables. De puissantes formations de chars allemands ont été engagées et ont infligé de lourdes pertes à l'ennemi. Des formations d'infanterie et de chars allemands ont anéanti des unités adverses.

Les combats autour de Weliki-Luki et au sud-est du lac Ilmen continuent. Le 10 janvier, des formations de l'armée ont détruit, capturé ou mis hors de combat, sur le front de l'est, 624 chars soviétiques. Au cours de nouvelles attaques contre la ligne de Mourmansk, les Soviets ont perdu une grande quantité de matériel roulant. Dans le port de Mourmansk, des avions de combat rapides allemands ont coulé un cargo de 4.000 tonnes et sérieusement endommagé un autre.

Le 10 janvier, les forces allemandes ont détruit un grand nombre de postes de combat ennemis, fait des prisonniers et capturé du matériel.

Les combats autour de Weliki-Luki et au sud-est du lac Ilmen continuent. Le 10 janvier, des formations de l'armée ont détruit, capturé ou mis hors de combat, sur le front de l'est, 624 chars soviétiques. Au cours de nouvelles attaques contre la ligne de Mourmansk, les Soviets ont perdu une grande quantité de matériel roulant. Dans le port de Mourmansk, des avions de combat rapides allemands ont coulé un cargo de 4.000 tonnes et sérieusement endommagé un autre.

Le 10 janvier, les forces allemandes ont détruit un grand nombre de postes de combat ennemis, fait des prisonniers et capturé du matériel.

(Lire la suite page 2.)

AVIS

Le commandant militaire en Belgique et dans le Nord de la France communique :

A maintes reprises, j'ai donné l'occasion de livrer les armes à feu sans mesures de répression. Celui qui se trouve encore maintenant en possession d'explosifs ou d'armes à feu doit être considéré et traité comme terroriste. J'ordonne en conséquence :

Les personnes non munies d'un port d'armes régulier et qui sont trouvées en possession d'explosifs ou d'armes à feu militaires (revolvers en tout genre, pistolets automatiques, fusils, etc.) avec des munitions, pourront à l'avenir, être fusillés immédiatement sans autre forme de procédure militaire.

Le commandant militaire en Belgique et dans le Nord de la France, von Falkenhäuser.

L'autorité militaire communique :

Des communistes et des membres de groupes terroristes en fuite tentent de se soustraire à leur arrestation par la police en se cachant chez des amis ou des connaissances, dans des hôtels, des pensions, des établissements, des garais ou même chez des particuliers qu'ils ne connaissent pas auparavant et cela, fréquemment, sous un nom d'emprunt.

Il est rappelé à ce sujet que selon l'ordonnance du commandant militaire pour la protection contre les menées bolcheviques publiée le 25 août 1941, la protection des communistes ou terroristes est punie de la peine de mort.

C'est dans ce sens que l'intérêt que la population est invitée à ne pas favoriser soit avec préméditation, soit par négligence des terroristes ou des communistes en fuite en leur portant aide sous quelque forme que ce soit, en leur procurant des vivres, des vêtements ou en leur accordant toute autre facilité. Elle est, au contraire, invitée à communiquer immédiatement tout motif de soupçon à ce sujet contre des loueurs, des propriétaires ou des hôteliers au premier bureau de police de leur quartier.

On attire encore spécialement l'attention sur les récompenses élevées en numéraire qui sont attribuées par la découverte des auteurs d'attentats.

Un poseur de mines roumain dans la mer Noire.

Quartier général du Führer, 11 janvier. — Le haut commandement des forces armées communique :

Dans le Caucase septentrional près de Stalingrad et dans le secteur du Don les attaques incessantes de chars soviétiques, qui ont subi de lourdes pertes, ont été repoussées au cours de durs combats où l'ennemi a subi des pertes considérables. De puissantes formations de chars allemands ont été engagées et ont infligé de lourdes pertes à l'ennemi. Des formations d'infanterie et de chars allemands ont anéanti des unités adverses.

Les combats autour de Weliki-Luki et au sud-est du lac Ilmen continuent. Le 10 janvier, des formations de l'armée ont détruit, capturé ou mis hors de combat, sur le front de l'est, 624 chars soviétiques. Au cours de nouvelles attaques contre la ligne de Mourmansk, les Soviets ont perdu une grande quantité de matériel roulant. Dans le port de Mourmansk, des avions de combat rapides allemands ont coulé un cargo de 4.000 tonnes et sérieusement endommagé un autre.

Le 10 janvier, les forces allemandes ont détruit un grand nombre de postes de combat ennemis, fait des prisonniers et capturé du matériel.

Les combats autour de Weliki-Luki et au sud-est du lac Ilmen continuent. Le 10 janvier, des formations de l'armée ont détruit, capturé ou mis hors de combat, sur le front de l'est, 624 chars soviétiques. Au cours de nouvelles attaques contre la ligne de Mourmansk, les Soviets ont perdu une grande quantité de matériel roulant. Dans le port de Mourmansk, des avions de combat rapides allemands ont coulé un cargo de 4.000 tonnes et sérieusement endommagé un autre.

(Lire la suite page 2.)

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste

## LES CINQUANTE ANS de deux grands serviteurs du Reich national-socialiste